



PARAN sesión de la Corte; Claudia pide a estudiantes de derecho leer la reforma; AMLO dice que los engañan.

Defiende propuesta ante protestas

Claudia a estudiantes: “lean bien” la reforma

LA PRESIDENTA electa aclara que la iniciativa para el PJ busca acabar con el nepotismo e impulsar la democracia; AMLO acusa que maestros de la UNAM engañan a sus alumnos

| Por Yulia Bonilla y Sergio Ramírez

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, recomendó a los estudiantes de la licenciatura de Derecho de la UNAM que protestaron contra la reforma judicial “leer bien” la propuesta, pues de lo que se trata es hacer un país más democrático.

“Lo que les recomiendo es que lean bien la propuesta que hacen los diputados. En el nombramiento de los jueces no es un asunto de carrera judicial, hay muchos familiares, nepotismo.

EL DATO

ESTUDIANTES de derecho de diversas universidades convocaron a marchar este domingo 1 de septiembre para mostrar su apoyo al Poder Judicial

“En cambio si un estudiante de la Facultad de Derecho que cumpla con los requisitos y pase por las comisiones que van a definir quienes van a ser los que pueden participar en una elección, pueden participar. De otra manera, es nada más los amigos”, expuso.

A su llegada a la casa de transición, Sheinbaum Pardo añadió: “Lo que estamos queriendo es hacer un país más democrático, eso es lo que quiere el pueblo de México”.

Asimismo, reconoció a los magistrados del Tribunal Electoral que, la víspera, ratificaron el reparto de diputaciones, pues “a pesar de presiones y todo lo que recibieron, cumplieron con la ley y lo que dice la Constitución”.

Respecto a las manifestaciones de los estudiantes, el Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que maestros de la Facultad de Derecho de la UNAM engañan a los estudiantes.

“Hay manifestaciones de jóvenes de la Escuela de Derecho de la UNAM y quiero decirles, referirme a ellos, los que están estudiando leyes, porque tienen maestros que seguramente les están diciendo que es injusto e ilegal llevar a cabo una reforma al Poder Judicial, o antidemocrático; los están engañando”, expresó.

Dijo que los estudiantes deben tener toda la información de lo que se trata la reforma al Poder Judicial, que es limpiarlo de corrupción, que nunca más vuelvan a darse estos abusos, y acabar con la hipocresía.

“Resulta que estos señores se presentan como blancas palomas y quieren darnos clases de legalidad, de Estado de derecho; ¿cuál Estado de derecho? si ellos encarnan el Estado de chueco, de cohecho”, declaró el mandatario.

Ejemplificó el caso del ministro en retiro Diego Valadés, quien se ha manifestado en contra de la reforma judicial; sin embargo, agregó, formó parte del periodo neoliberal al ser procurador con Carlos Salinas y ministro con Ernesto Zedillo.

“Desde ese entonces, desde hace 30 años, ese ministro (está) cobrando como 250 mil pesos mensuales, como 70 millones de pesos, más lo que recibe como maestro emérito”, señaló.

Mencionó que todo esto lo deben

saber los jóvenes universitarios que se movilizaron el miércoles: “Que sepan que ahí en la Escuela de Derecho y en el Instituto de Investigaciones Jurídicas han estado personajes como el de ayer, personaje que comenté fue procurador; antes había estado ahí en el Instituto de Investigaciones y fue procurador de Salinas cuando asesinaron al candidato del PRI, Luis Donald, y fue de los primeros en salir a declarar que se trataba de un asesino solitario”.

Recordó que en ese caso, la Fiscalía General de la República tiene información de que hay un segundo tirador y ya solicitó la orden de aprehensión, pero los jueces no la han otorgado. López Obrador lamentó, por último, lo que consideró la “destrucción” de su *alma máter*, la UNAM, por parte de los políticos del periodo neoliberal.

LO QUE LES RECOMIENDO es que lean bien la propuesta que hacen los diputados. Lo que estamos queriendo es hacer un país más democrático”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta electa

HAY MAESTROS que seguramente les están diciendo que es injusto e ilegal llevar a cabo una reforma al Poder Judicial, o antidemocrático; los están engañando”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México